



PREPARANDO LA FIESTA QUE CONMEMORA LA INAUGURACIÓN DE LA ESTACIÓN INTERNACIONAL DE CANFRANC EL 18 DE JULIO DE 1928.

UN AÑO MÁS SE ESTÁN LLEVANDO A CABO LOS PREPARATIVOS PARA CONMEMORAR ESTE DÍA TAN RELEVANTE PARA NUESTRO PUEBLO.

AÑO TRAS AÑO HEMOS OBSERVADO QUE CADA VEZ MÁS PERSONAS SE UNEN A LA CELEBRACIÓN Y ESTAMOS ENCANTADAS CON LA AFLUENCIA DE VISITANTES QUE QUIEREN FORMAR PARTE DE LA FIESTA, POR ESO, TRABAJAMOS DURANTE TODO EL AÑO CON MUCHA ILUSIÓN, TRATANDO DE RECREAR UN MOMENTO TAN IMPORTANTE EN NUESTRA HISTORIA.

NOS GUSTARÍA MATIZAR QUE LO QUE PRETENDEMOS, DE ALGUNA MANERA, ES RECORDAR Y REPRESENTAR EL MOMENTO EN EL QUE SE INAUGURÓ LA ESTACIÓN INTERNACIONAL DE CANFRANC INTENTANDO SER RIGUROSOS CON LA ÉPOCA Y EL CONTEXTO HISTÓRICO EN EL QUE SE LLEVÓ A CABO, SI BIEN ES CIERTO QUE NOS TOMAMOS ALGUNAS LICENCIAS COMO LA PRESENCIA FEMENINA EN EL ACTO DE INAUGURACIÓN, NO SE TRATA DE CELEBRAR UNA FIESTA DE DISFRACES SINO DE INTENTAR RECREAR EL MOMENTO HISTÓRICO QUE SE VIVIÓ EN CANFRANC EL 18 DE JULIO DE 1928.

POR ESTE MOTIVO, PARA QUE ESE DÍA TODO SALGA BIEN Y EL PERSONAL VOLUNTARIO QUE COLABORA CON LA ORGANIZACIÓN NO TENGA PROBLEMAS NI CONFLICTOS A LA HORA DE DISTRIBUIR A LOS Y LAS ASISTENTES, LAS PERSONAS QUE QUIERAN PARTICIPAR COMO FIGURANTES EN EL ACTO QUE RECREA LA INAUGURACIÓN, DEBERÁN CUMPLIR CON UNAS NORMAS DE VESTIMENTA PARA LO QUE DAMOS UNA SERIE DE RECOMENDACIONES QUE PUEDEN SERVIR DE ORIENTACIÓN.

SI BIEN ES CIERTO, QUE EVOCAMOS EL AÑO 1928, EN PLENA DÉCADA DE LOS AÑOS 20-30 CONOCIDA COMO LOS "FELICES AÑOS 20", NO PODEMOS OLVIDAR QUE LA ESPAÑA DE 1928 SE ENCONTRABA BAJO LA DICTADURA DE MIGUEL PRIMO DE RIVERA QUE ACOMPAÑÓ ESE DÍA AL REY ALFONSO XIII, SE TRATABA DE UN RÉGIMEN PROFUNDAMENTE CATÓLICO, POR LO QUE NO ERA APROPIADO LLEVAR LA FALDA DEMASIADO CORTA O VESTIDOS DEMASIADO ESCOTADOS, ASÍ COMO LLEVAR PLUMAS O BOAS, YA QUE NO ENCAJA CON EL CONTEXTO HISTÓRICO DE ESPAÑA EN ESE MOMENTO, LA VESTIMENTA TIPO CHARLESTON ENCAJARÍA EN CIUDADES COMO CHICAGO, BERLÍN O PARÍS PERO NO EN LA ESPAÑA DE 1928.

PARA NO CAER EN ANACRONISMOS ES IMPORTANTE CUIDAR ALGUNOS DETALLES QUE NOS PARECEN IMPORTANTES:

EN CUANTO A LOS PEINADOS FEMENINOS, SE SOLÍA LLEVAR EL PELO CORTO O RECOGIDO, ESTILO BOB O CON LAS TÍPICAS ONDAS, NO ERA HABITUAL EL PELO LARGO Y SUELTO, SE SOLÍA UTILIZAR SOMBRERO O ALGÚN ADORNO DISCRETO COMO CINTAS O DIADEMAS Y NO ERAN APROPIADOS LOS ADORNOS DE PLUMAS.

TAMPOCO SE UTILIZABA CALZADO MODERNO (ZAPATILLAS O BOTAS), JOYAS O COMPLEMENTOS DE ÉPOCAS POSTERIORES, TATUAJES, PIERCINGS, GAFAS DE SOL Y POR SUPUESTO, TELÉFONOS MÓVILES.

NOS GUSTARÍA SEÑALAR QUE PARA PODER PARTICIPAR COMO FIGURANTE NO BASTA CON PONERSE UN SOMBRERO, UNA GORRA, UN COLLAR DE PERLAS, UNA BOA O CUALQUIER OTRO COMPLEMENTO.

POR SUPUESTO, QUEREMOS DEJAR CLARO QUE TODO EL MUNDO QUE QUIERA UNIRSE A LA FIESTA Y CARACTERIZARSE COMO LE PAREZCA SERÁ BIENVENIDO Y PODRÁ PARTICIPAR DE ESTE DÍA FESTIVO, ASÍ COMO PRESENCIAR EL ACTO DE INAUGURACIÓN EN EL ESPACIO RESERVADO PARA EL PÚBLICO.

DE ESTE MODO, SOLO LAS PERSONAS RECREADAS SEGÚN LAS DIRECTRICES DE LA ÉPOCA EN ESPAÑA PODRÁN DESFILAR Y FORMAR PARTE DEL ESCENARIO DONDE SE REPRESENTA EL DISCURSO DE LAS AUTORIDADES.

ESPERAMOS PODER CONTAR CON LA COLABORACIÓN Y EL BUEN HACER DE TODAS LAS PERSONAS QUE EL PRÓXIMO 18 DE JULIO OS ACERQUÉIS A CANFRANC PARA DISFRUTAR DE UN DÍA TAN IMPORTANTE Y SIMBÓLICO PARA NUESTRA POBLACIÓN Y PARA QUE ENTRE TODOS Y TODAS CONSIGAMOS QUE SEA UN DÍA PARA RECORDAR.



¡NECESITAMOS REPARTIDORES DE PERIÓDICOS!!!!

Los Interesados pueden apuntarse en Oficina de Turismo de Canfranc 974 37 31 41



GRACIAS